



---

Cycle de conférences bioéthiques donné par Alliance Vita

---

**L'antenne locale Alliance Vita propose de suivre un cycle sur le thème " Parier sur la vie, est-ce raisonnable ? " les lundis 15, 22 et 29 janvier et 5 février.**

**Des médecins, politiques, psychologues seront interrogés depuis Paris et des acteurs locaux enrichiront aussi ces soirées d'échanges et de réflexion de cette Université de la vie.**

Il s'agit d'un cycle de formation bioéthique qui a lieu en 4 soirées, et qui a pour but d'amener chacun à réfléchir sur les grands enjeux bioéthiques.

Le principe de l'Université de la Vie :

- 4 séances de 2h, qui forment un cycle (pas d'inscriptions à la soirée)
- des intervenants locaux, invités comme co-formateurs, grands témoins

*Le thème de cette année : « Parier sur la Vie »*

Au programme :

- 1 – La vie, à son commencement
- 2 – La vie, dans son déploiement
- 3 – La vie, à son achèvement
- 4 – Parier sur l'avenir

Les conférences auront lieu dans les salles paroissiales du Sacré-Cœur d'Angoulême, Boulevard René Chabasse, à 20h15.

# PARIER SUR LA VIE est-ce raisonnable ?

Au pro...

SOIRÉE 1  
15 JANVIER

La vie, à son commencement

avec Aziliz le Corre, Jeanne Bertin-Hugault, Blanche Streb...

(Non) désir d'enfant, élan de vie, renoncement à la maternité, GPA...

LA MATERNITÉ DÉSENCHANTÉE

L'ÉLAN DE VIE

N'ÊTRE AU MONDE

GRAND TÉMOIN - GPA, LE GRAND BLUFF



SOIRÉE 3  
29 JANVIER

La vie, à son achèvement

avec Caroline Roux, François Bertin-Hugault, François Bert, Caroline Brandicourt...

Comment parier sur la vie quand elle est fragile, qu'est-ce que "bien vieillir", comment penser l'action, décider, discerner les enjeux et appréhender le monde d'aujourd'hui ?

DERRIÈRE LA DEMANDE D'EN FINIR

VIEILLIR, PEUT-ON CONTINUER À PARIER SUR LA VIE ?

LE DISCERNEMENT, URGENCE DE NOTRE TEMPS

GRAND TÉMOIN - J'AI CHOISI LA VIE ! RAISONNABLEMENT DÉRAISONNABLE...



Inscriptions : <https://www.billetweb.fr/universite-de-la-vie-2024-a-angouleme-16>

---

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 24/01/2026 -  
<https://charente.catholique.fr/actualites/cycle-de-conferences-bioethiques-donne-par-alliance-vita/>